Fecha 03/12/2024 Audiencia 33.709 Sección: ACTUALIDAD \$1.365.275 Tirada: 11.692 Frecuencia: DIARIO

Vpe pág: \$1.776.800 Difusión: 11.692 \$1.776.800 Ocupación: 76,84% Vpe portada:

"Después del



"Este brillante parlamento que tenemos hizo una ley que le permite a las isapres tomarnos el pelo devolviendo durante más de una década dineros adeudados. Es un negocio hipotecario de la salud. Una vergüenza nacional como fueron capaces de ceder a los intereses de las isapres y olvidarse de la gente. Este parlamento así como puede representar los intereses de los chilenos?"

Marta Lagos, fundadora de Latinobarometro @mmLagoscc

"En la devolución las isapres están aplicando rigurosamente la ley. Da vergüenza ajena ver a los parlamentarios reclamando contra lo que ellos mismos aprobaron. Los demagogos crearon falsas expectativas de millonarios reembolsos; ahora la ciudadanía se siente engañada". Jorge Schaulsohn, abogado @jschaulsohn

"Una verdadera burla es el plan de devolución que realizarán las isapres a más de 700 (mil) afiliados/as. Más insólito es que el Congreso aprobara que los cobros en exceso se devuelvan hasta en 156 meses. Es decir, algunas personas recibirán MIL PESOS mensuales por trece años. ¡Inaudito!" Maximiliano Ríos, alcalde de Lo Prado @maxriosq

"Esta clase política merece desaparecer por completo en la próxima parlamentaria! Además de unos sinvergüenzas son idiotas de marca mayor. Condenaron a muerte a las isapres. Las víctimas tienen planes más caros. Jamás cobrarán la deuda. Y Fonasa no da".Matías Bellolio, concejal de Providencia @MatiasBellolio



Vpe:

"La votación de la ley corta de isapres en la Cámara de Diputados es una vergüenza, para todos aquellos partidos y bancadas que hicieron posible esta vergonzosa cancelación de lo robado, en cuotas infinitas. La gente lo recordará en las elecciones del 2025".

Manuel Luis Rodríguez, sociólogo y cientista político @RodriguezManuel



descarado voto de parlamentarios de gobierno a favor de las isapres, hay que buscar alternativas de izquierda verdadera que excluyan al miserable y traidor Frente Amplio y a Boric y su séguito. El pueblo no puede dejarse engañar una y mil veces!".

Ramón López, profesor titular FEN U. de Chile @ramonlopez54

"Isapres: nadie supo qué votó. Nadie conoció los alcances. El gobierno hizo el proyecto, es cierto, pero nadie propuso una alternativa. Nadie fue, como siempre. El que incumplió fallos del TC y otro de la Suprema puso las reglas. Copia feliz del Edén. Chile siendo Chile".

Antonio Quinteros, periodista @anguinteros



...........

...........

......

1111111111111111

e culpan unos a otros. Los usuarios al Congreso. Los parlamentarios al Gobierno. Y del pago en 13 años de las isapres por los cobros indebidos de la tabla de factores, nadie se hace responsable.

Hasta el superintendente de salud, Víctor Torres, se defendió esta mañana en T13 Radio: "La Superintendencia no actuó fuera de lo que

En la Comisión de Salud del Senado llovieron las quejas. Francisco Chahuán (RN) dijo que el Parlamento nunca conoció los planes de pago de las isapres. Juan Luis Castro apuntó a Camila Vallejo: "Me molesta que salga a decir livianamente es culpa del Congreso. ¡Por favor, fue una iniciativa impulsada desde el Gobierno! Y se enojó porque Víctor Torres, quién está en La Araucanía, no asistió a la sesión.



"Isapres dicen cumplir con la ley. Gobierno dice que legisladores aprobaron esto. Congresistas dicen que gobierno autorizó esto. Un poquito de pudor en el debate".

Claudio Fuentes, profesor de la UDP @profeclaudio_cl

"Este es un proyecto de completa responsabilidad del actual Gobierno y de los congresistas, aunque se tiren la pelota entre ellos" Exsuperintendente de Salud, Manuel Inostroza, en @adnradiochile



"Son una vergüenza, cocinan un perdonazo a las isapres y no saben ni lo que votan. Ellos aprobaron el pago de la deuda en cuotas indignas. Los chilenos lo saben, no se escondan".



